

LOCAL

En el proyecto de innovación docente "Innovación en tutorías para el alumnado de grado y posgrado de la Facultad de Educación y Humanidades"

Los veteranos de proyectos tutoriales del Campus de Melilla actúan de mentores

Redacción Melilla Hoy

Un grupo de alumnos veteranos de proyectos tutoriales del Campus de Melilla actúan de mentores de otros estudiantes en el proyecto de innovación docente "Innovación en tutorías para el alumnado de grado y posgrado de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla", que coordina la profesora María López Vallejo.

Los estudiantes que ya han participado en ediciones anteriores en algún proyecto tutorial y que pertene-

necen a cursos distintos del primero colaboran desde su función de mentores, junto con el tutor, en las tareas de orientación e información de los alumnos autorizados en este proyecto, que es heredero de una tradición precedente en la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla, inaugurada hace más de una década, con el desarrollo de planes de acciones tutoriales o cursos de tutoría y orientación de naturaleza similar.

Para María López, "el objetivo del proyecto es satisfacer las necesidades formativas que presenta el



Aspecto externo del Campus de la UGR en Melilla

alumnado de grado y posgrado de nuestro centro". Aunque los principales destinatarios sean los estudiantes de nuevo ingreso, por ser ellos quienes puedan presentar mayor número de dificultades en el preámbulo de su trayectoria universitaria, se ha extendido su alcance a los discentes de todos

los cursos de las titulaciones de grado vigentes en la Facultad

Objetivos

Entre los objetivos de este proyecto del Campus de Melilla, cabe destacar el hecho de facilitar la adaptación y el conocimiento del alumnado acerca de la estructura

y dinámica de funcionamiento de la UGR en general y de la Facultad de Educación y Humanidades en particular; informar sobre los servicios y posibilidades que ofrece la UGR así como de los procesos y normativas que afectan al estudiante; favorecer en el alumnado la reflexión, el diálogo, el aprendizaje autónomo, la participación activa en la institución y el aprovechamiento de los recursos formativos; promover la responsabilidad y el compromiso personal del estudiante hacia su formación; orientar al alumnado en sus estudios y en su proceso de aprendizaje para favorecer su rendimiento académico; ayudar al estudiante en la adecuada gestión de sus materias curriculares; ofrecer las pautas para una orientación y formación que el tutor ofrece al autorizado y finalmente, ayudar a clarificar intereses profesionales, a ampliar expectativas y a madurar el proyecto profesional según los estudios cursados.



Muchos damnificados por catástrofes naturales todavía necesitan nuestra ayuda

PONTE EN CONTACTO CON NOSOTROS PARA SABER COMO PUEDES AYUDARLES.

NO PASES PÁGINA



650 987 684 (Delegación Zona Melilla)
www.iae.org.es
melilla@iae.org.es

Esta edición del Carnaval contará de nuevo con la chirigota de la Casa de Ceuta en Melilla

A.M. Melilla Hoy

La chirigota de la Casa Regional de Ceuta en Melilla, ha optado por poner en escena su chirigota como lo esperaba buena parte del público que el día 8 se concentrará en el Teatro Kursaal con motivo de la exhibición de Chirigotas y Concursos de disfraces de adulto.

La agrupación había decidido dejar de participar en esta modalidad y tomarse un descanso ya que llevan participando desde el 1997 sin faltar un solo año a la cita y aunque han tenido algunas bajas en sus filas debido a compromisos y quehaceres, han sabido solventar la situación con la incorporación de nuevos fichajes, personas que conocen este mundillo y que han decidido reforzar la agrupación.

Tras ser elegido pregonero del Carnaval 2012 el director de esta conocida agrupación Ramón de la Cruz, "quería pasar estos carnavales desde otro aspecto menos activo y sin tener que dedicarle tanto tiempo a una fiesta que dura dos días y que es muy sacrificado", dijo De la Cruz.

Finalmente, aunque a marchas forzadas, con tan solo 17 ensayos pero con muchas ganas estarán de nuevo dándolo todo en esta nueva edición del Carnaval.

A pesar de que la Viceconsejería de Festejos anunciará la pasada semana que el concurso de chirigotas se convertirá en exhibición ya que tan solo hay dos chirigotas, no ha



Una de las anteriores participaciones de la chirigota ceutí

Aunque a marchas forzadas, con tan solo 17 ensayos pero con muchas ganas estarán de nuevo dándolo todo en esta nueva edición del Carnaval

sido impedimento para que esta agrupación, que dirige Ramón de la Cruz, siga desempeñando su trabajo para el disfrute de todos los melillenses que deseen escuchar sus temas durante la exhibición prevista por Festejos, y que tal y como aseguró "van a sorprender".

De la Cruz confiesa que sacar una agrupación a la calle "no es nada fácil y hay que dedicarle mucho tiempo", aunque su inten-

ción, de nuevo, será dar lo mejor, "haciendo de la chirigota un verdadero espectáculo".

En esta edición esperan de nuevo sorprender, con "dos pasodobles muy sentidos, dos dúos con sus estribillos y un popurrí muy divertido de corte gaditano".

De la Cruz ha señalado que sabe que este año no se realizará el concurso de chirigotas, ya que sólo se han presentado dos agrupaciones, y que se quedará todo en una exhibición. "No queremos que se pierda esta tradición en Melilla, porque Melilla es chirigotera y carnalera", aseguró de la Cruz.

El 8 de febrero esta agrupación mostrará su arte, también en el concurso de disfraces, y actuará para el respetable público mientras delibera el jurado.

LA COSTA AZUL ofrece las rebajas de Febrero

CAMISA DE CABALLERO	14,90 €
PANTALON CABALLERO PANA	17,90 €
PANTALON CABALLERO	17,90 €
CHAQUETONES CABALLERO	59 €
TRAJES CABALLERO	79 €
CHAQUETAS LANA desde...	25 €
BATAS LARGAS SEÑORA (a liquidar)	12,90 €



PIJAMAS Y CAMISIONES	10 €
CONJUNTOS (SUJETADOR Y BRAGA)	5 €
BRAGAS DE MARCA	2 €
FAJAS SEÑORA PANTALON	4,50 €
BATAS NIÑA	10 €
PIJAMAS NIÑO-NIÑA	10 €
CHANDAL CABALLERO LUANVI	19,90 €
CHANDAL NIÑO LUANVI	10 €

¡Liquidación de las Rebajas!